



Pièces	4 Pièces
Superficie	85 m²
Référence	83711817
Prix	835 000 €

Paris 15Eme

Appartement à vendre (75015)

Rue de l'amiral roussin, au 5ème étage d'une belle résidence récemment ravalée, gardée et parfaitement entretenue, barnes champ de mars vous présente un appartement de 84.70 m² loi carrez avec un large balcon exposé au sud et des vues dégagées. Le bien propose une entrée, un grand double living agrémenté de l'espace extérieur et mitoyen d'une cuisine séparée par une simple cloison (possibilité d'une 3ème chambre en lieu d'une ancienne salle à manger séparée). Orientées au nord, deux chambres mitoyennes avec également des vues dégagées, une salle de bains, une salle de douche, une toilette ...

Rue de l'amiral roussin, on the 5th floor of a stunning, recently re-rendered building that has a caretaker and is perfectly maintained, barnes champ de mars presents a 84.70m² (912 sq ft) building with a wide balcony facing south and unobstructed views. The property features a hall, a large double-sized living room with an outdoor space and adjoining a kitchen separated by a partition (option of a 3rd bedroom instead of a separate former dining room). Facing north are two adjoining rooms also with unobstructed views, a bathroom, a shower room, a separate toilet and various cupboards. ...

BARNES CHAMP DE MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

